

Ereignisse Bewohnende und Tagesgäste

Im Mai neu eingetreten sind:

- Doris Haller
- Erika Sennhauser
- Edith Lavanchy
- Hans-Rudolf Uhlmann

Im Mai verstorben ist:

- Loni Schweizer

Wir entbieten unser herzliches Beileid an die Angehörigen.

Im Juni freuen wir uns, folgende Geburtstage feiern zu können:

- Ulrich Hämmerli
- Pierre Renaud
- Doris Horisberger
- Esther Sahli

Ereignisse Mitarbeitende

Eintritte Juni und Nachtrag Mai

- Sofia Torres, Praktikantin Hotellerie
- Thomas Wernli, Praktikant Pflege und Betreuung
- Nicole Rufener, Praktikantin Pflege und Betreuung
- Agnes Locher, Aktivierungsfachfrau HF
- Timo Beneke, Zivildienstleistender Pflege und Betreuung
- Loïc Reymond, Zivildienstleistender Pflege und Betreuung

Wir heissen alle herzlich willkommen in der Hofmatt.

Austritte Mai

- Sascha Sigrist
- Emil Hofmann

Wir bedanken uns ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünschen für die Zukunft alles Gute.

Seelsorge in der Hofmatt

| | | |
|--------------------------|--------------|---------------|
| Pfr. Daniel Lüscher | Wohlen | 031 829 25 24 |
| Pfr. Martin Rahn-Kächele | Meikirch | 031 829 03 09 |
| Pfr. Michael Graf | Kirchlindach | 031 829 01 11 |

Verantwortliche für und in der Hofmatt

| | | |
|--------------------|------------------|---------------|
| Geschäftsleiter | Matthias Laich | 031 828 22 21 |
| Ressortleiterin | Barbara Schmid | 079 543 74 51 |
| Präsident Stiftung | Thomas Mössinger | 078 662 19 04 |



Mit Herz, Charme und Geranien

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, liebe Angehörige, Mitarbeitende und an der Hofmatt Interessierte

Auch dieses Jahr war der Anlass ein voller Erfolg – bestens organisiert und mit viel Herzblut umgesetzt: Gemeinsam haben wir unsere Balkone und Terrassen mit farbenfrohen Geranien geschmückt. Schon früh am Morgen fanden sich engagierte Freiwillige und Mitarbeitende ein, um die Vorbereitungen zu treffen. Von Anfang an lag eine fröhliche, gemeinschaftliche Stimmung in der Luft.

Im Laufe des Vormittags stiessen unsere Bewohnenden dazu und packten gemeinsam mit den Helferinnen und Helfern tatkräftig mit an. Es wurde gelacht, gescherzt und über die Freude am Gärtnern geplaudert. Auch jene, die lieber zuschauten, verfolgten das geschäftige Treiben mit grossem

Interesse und erfreuten sich an den wachsenden Blütenmeeren.

Inzwischen hängen die Geranien an Ort und Stelle und bald werden ihre leuchtend roten Blüten unsere Fassade in ein farbenfrohes Kleid hüllen. Die Balkone und Terrassen verwandeln sich wie jedes Jahr in kleine Oasen, die unser Haus verschönern und unseren Bewohnenden Freude schenken.

Dieser Tag hat erneut gezeigt, wie wertvoll gemeinsames Tun ist und wie viel Glück es bereitet, gemeinsam etwas Schönes zu gestalten. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer für ihr grossartiges Engagement!

Matthias Laich
Geschäftsleiter

«Buurezmorge»



An einem Samstagmorgen im Mai duftete es in der Hofmatt bereits früh nach frisch zubereiteter Rösti, gebratenem Speck und Spiegeleiern. Zusätzlich zum regulären Frühstücksbuffet konnten die Bewohnenden von Buechholz und Wohlei aus einem währschaften Buurezmorge-Angebot wählen.

Auch wenn ein salziges Frühstück nicht jedermanns bzw. -fraus Sache ist, stiess das erweiterte Frühstücksangebot auf viel Begeisterung. Dies widerspiegelte sich auch bei den Bewohnenden im geschützten Wohnbereich Lörmoos am darauffolgenden Montagmorgen.

Das Buurezmorge weckte so manche Erinnerung an früher. Einige Zitate von Bewohnenden: «Als Büüri muess ig scho das Buurezmorge probiere!»; «My Vater het aube scho vorem Mälche Röschi gässe»

Vorbereitungen fürs Sommerfest



Mit Freude blicken wir dem Sommerfest anfangs Juli entgegen, dass ganz unter dem Motto «Hofmatt-Chiubi» stehen wird! Die ersten Vorbereitungen haben bereits begonnen, denn damit das Fest gelingen kann, braucht es alle Hände. So bereiten wir von der Aktivierung gemeinsam mit den Bewohnenden alles rund um traditionelle «Chiubi-Spiele» und das Thema «Bärndütsch» vor. In verschiedenen Gruppen und Angeboten wird gerüstet, gebacken, bemalt, gewerkelt, beschriftet, verpackt und dabei das tätige, aber auch das gemütliche Beisammensein genossen. Wie schön zu sehen, wie viele Fähigkeiten, gute Gedanken und berndeutsche Ausdrücke in der Hofmatt zu finden sind. Alle interessierten Bewohnenden können auf ihre Weise teilhaben und sich einbringen – wir freuen uns auf die gemeinsame Vorbereitungszeit und natürlich auf die «Hofmatt-Chiubi»!

Angelika Studer / Katrin Simon
Aktivierungsfachfrauen HF

Nicht vergessen: Am 5. Juli heisst es «Hofmatt Chiubi»!

Programm

10.00 – 11.00 Hausbesichtigung 1
14.00 – 15.00 Festakt mit Musik der MGU
15.00 – 16.00 Hausbesichtigung 2
15.15 – 16.15 Musik und Tanz

Wie wir bereits in der letzten Ausgabe angekündigt haben: Anfang Juli feiern wir unser Sommerfest unter dem Motto «Chiubi wi anno dazumau»!

Auch in diesem Jahr dürfen Sie sich auf ein buntes und abwechslungsreiches Programm freuen. Inzwischen steht auch das musikalische Line-up fest – zwei abwechslungsreiche Auftritte ergänzen den bereits angekündigten Beitrag der Musikgesellschaft Uettligen:



Am Vormittag begleitet uns Drehorgelmusik und am Nachmittag spielen Ürsus Örgelifründe für Sie.

Auch in kulinarischer Hinsicht hält das Fest zwei besondere Highlights für Sie bereit: Freuen Sie sich auf frische Berliner und feine Schenkeli.

Christa Brun
Mitarbeiterin Administration

Tag der offenen Tür im Tagestreff am 10. Juni

Am Dienstag, 10. Juni 2025, zwischen 14.00 und 18.00 Uhr, haben Interessierte die Möglichkeit, unseren Tagestreff im Rahmen einer öffentlichen Besichtigung ganz unverbindlich kennenzulernen – ohne Voranmeldung.

Unser Angebot richtet sich an Seniorinnen und Senioren, die im Alltag Unterstützung oder Gesellschaft suchen. Ob zur Entlastung von betreuenden Angehörigen oder zur Bereicherung eines oft einsamen Alltags: Der Tagestreff bietet Struktur, Aktivitäten und Gemeinschaft – und zugleich Raum für Ruhe und Rückzug.

Die Tagesgäste besuchen uns je nach Wunsch ein- oder mehrmals pro Woche. Unser Team sorgt für eine individuelle und ganzheitliche Betreuung, bei der die Teilhabe im Zentrum steht.



Auch Angehörige profitieren: Sie gewinnen wertvolle Freiräume und erhalten in Gesprächen mit uns Unterstützung in ihrer herausfordernden Aufgabe.

Besuchen Sie uns und entdecken Sie, wie unser Angebot das Leben bereichern kann – für Gäste wie Angehörige. Wir freuen uns auf Sie!

Andrea Egger
Teamleiterin Tagestreff